



## 7437 AAJ

## Presentó el recurso el gobernador de Linares

TALCA.- El gobernador de Linares, Manuel Francisco Mesa Seco, presentó en la Corte de Apelaciones de Talca un recurso de protección a la vida de las personas que se encuentran en huelga de hambre en Colonia Dignidad.

1925  
El escrito fue ingresado a ese tribunal por la abogada de la Gobernación, Clara Rebolledo.

Por otra parte, Manuel Francisco Mesa confirmó que se prepara una querella por injurias a su persona, contra el abogado de la Corporación Dignidad, Fidel Reyes.

Mesa Seco hizo presente que el Ministro del Interior decidió recibir al abogado Fidel Reyes, siempre que éste retirara las expresiones injuriosas en contra de la autoridad provincial. "Si los miembros del Círculo de Amigos ratifican, por su parte, esas expresiones formuladas por el abogado Reyes, yo tampoco los puedo recibir", acotó.

En relación con la huelga de hambre, señaló que el recurso de protección surgió ante lo expresado por quienes participan en ella, de mantener esta actitud "hasta las últimas consecuencias".

000183262

La Cuarta Santiago  
5 feb. 1991 9·2.

**Presentó el recurso el gobernador de Linares. [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Presentó el recurso el gobernador de Linares. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)